
МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ 

 

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ 

 

ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ 

 

КАФЕДРА ТАМОЖЕННОГО ДЕЛА 

 

 

 

 

Аннотация к дипломной работе 

 

 

 

ЮРИДИЧЕСКОЕ ЛИЦО КАК СУБЪЕКТ ТАМОЖЕННЫХ 

ПРАВООТНОШЕНИЙ 

 

Моммылов Абдылла Суханович 

 

 

Научный руководитель – старший преподаватель А.И. Анищенко  

  

 

 

 

 

 

Минск, 2023



2 

АННОТАЦИЯ 

1. Структура и объем дипломной работы 

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, 

реферата дипломной работы, введения, трѐх глав, заключения, списка 

использованных источников. Общий объем работы составляет 56 страниц. 

Работа включает 57 источников. 

2. Ключевые слова 

ЮРИДИЧЕСКОЕ ЛИЦО, СУБЪЕКТ, ТАМОЖЕННЫЕ 

ПРАВООТНОШЕНИЯ, ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ, ТАМОЖЕННЫЕ 

ПРОЦЕДУРЫ, РЕСПУБОИКА БЕЛАРУСЬ. 

3. Текст реферата 

Объект исследования – правовые положения, применимые к 

юридическим лицам, занимающимся трансграничной торговлей. 

Предмет исследования – правовое регулирование деятельности 

таможенных органов в Республике Беларусь. 

Цель работы – глубокое понимание прав и обязанностей юридических 

лиц при их взаимодействии с таможенными органами, а также выявление 

областей, в которых могут быть усовершенствованы вопросы реализации 

таможенные правила и процедуры в Республике Беларусь. 

Методы исследования: теоретические (анализ научной литературы, 

нормативных правовых актов, сравнительный анализ, обобщение, 

моделирование и др.); эмпирические (наблюдение, изучение документации и 

др.); математические методы обработки данных. 

Полученные результаты и их новизна: возможность внедрения 

практических мероприятий в практику работы таможенных органов с 

юридическими лицами, для оптимизации процесса взаимодействия. 

Область возможного практического применения: итоги, полученные в 

результате написания дипломной работы, могут быть использованы в практике 

работы таможенных органов Республики Беларусь. 
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ANNOTATION 

1. Structure and scope of the diploma work  

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, 

diploma work summary, introduction, three chapters, conclusion, and list of 

references. Total scope of work is 56 pages. The work includes 57 sources. 

2. Keywords  

LEGAL ENTITY, SUBJECT, CUSTOMS RELATIONS, LEGAL 

REGULATION, CUSTOMS PROCEDURES, REPUBLIC OF BELARUS. 

3. Text of the abstract 

The object of the research is the legal provisions applicable to legal entities 

engaged in cross-border trade. 

The subject of the research is the legal regulation of the activities of customs 

authorities in the Republic of Belarus. 

         The goal of degree work is  a deep understanding of the rights and obligations 

of legal entities in their interaction with the customs authorities, as well as to identify 

areas in which the implementation of customs rules and procedures in the Republic of 

Belarus can be improved. 

Research methods: theoretical (analysis of scientific literature, normative legal 

acts, comparative analysis, generalization, modeling, etc.); empirical (observation, 

study of documentation, etc.); mathematical methods of data processing. 

Obtained results and their novelty: the possibility of introducing practical 

measures into the practice of work of customs authorities with legal entities, to 

optimize the interaction process. 

The sphere of possible practical application: the results obtained as a result of 

writing a thesis can be used in the practice of the customs authorities of the Republic 

of Belarus. 

 


